

Le SGG n'autorisera plus les médecins dentistes!

Abderrahim DERRAJI - 2015-03-02 12:33:26 - Vu sur pharmacie.ma

Pour la première fois, le Conseil régional de l'ordre des médecins dentistes du Sud a autorisé, le samedi 27 février, des médecins dentistes à exercer leur profession.

Le fait que le conseil de l'ordre des médecins dentistes puisse octroyer une autorisation d'exercer la profession aux nouveaux diplômés, dénote de la confiance accordée par le législateur qui lui a conféré cette prérogative qui relevait du ressort du Secrétariat Général du Gouvernement (SGG).

Cette décision attendue par tous les ressortissants de cette instance, va permettre aux nouveaux diplômés d'obtenir rapidement leur autorisation d'exercer et va également permettre aux médecins dentistes de mieux suivre les praticiens inscrits au tableau du conseil de l'ordre.

Cette bonne nouvelle ne devrait pas nous faire oublier que ce secteur a souffert et souffre toujours d'une invasion de charlatans de tous genres pratiquant en toute illégalité un métier sans prendre les précautions nécessaires pour préserver la santé des malades.